

VILLAGE DE SENNEVILLE



Joyeux temps des fêtes!

À l'approche des Fêtes, toute l'équipe municipale souhaite vous adresser ses vœux les plus sincères. Que cette période festive soit l'occasion de partager des moments précieux avec vos proches, de profiter de la magie de la saison et de recharger vos énergies pour la nouvelle année.

Nous vous remercions pour votre engagement et votre collaboration tout au long de l'année. Ensemble, nous faisons de notre communauté un endroit toujours plus chaleureux et solidaire.

Joyeuses Fêtes et à l'an prochain!



Entretien hivernal - Règles à respecter

L'hiver est là, et pour garantir la sécurité et l'efficacité de l'entretien de nos rues, il est important de respecter quelques règles essentielles. Voici quelques gestes à adopter :

- Ne pas pousser ni jeter la neige dans les rues.
- Ne pas stationner vos véhicules sur la rue entre minuit et 7 h du matin.
- Éviter de laisser votre véhicule stationné plus de 4 heures consécutives, de jour comme de nuit, entre 7 h et minuit.

En respectant ces consignes, vous contribuez à assurer un déneigement efficace et une circulation sécuritaire pour tous.

Merci de votre collaboration!



Entretien et prévention pour vos appareils au gaz naturel



Préparez-vous pour l'hiver : entretenez vos appareils de chauffage dès maintenant!

La période de chauffe débute! Si vous ne l'avez pas encore fait, c'est le moment idéal pour procéder à l'entretien annuel de vos appareils de chauffage.

Une maintenance préventive de vos équipements au gaz naturel offre de nombreux avantages :

- **Efficacité énergétique accrue** : un appareil bien entretenu consomme moins d'énergie, ce qui permet de réduire vos coûts énergétiques.
- **Durée de vie prolongée** : en prenant soin de vos appareils, vous prolongez leur durée de vie et retardez le besoin de les remplacer.
- **Réduction des risques de panne** : un entretien régulier diminue les risques de bris et de pannes imprévues, vous assurant une tranquillité d'esprit.

Pour plus d'information, cliquez sur la [page d'Énergir](#).

Grand succès pour la collecte annuelle de la banque alimentaire

Nous avons le plaisir d'annoncer qu'une fois de plus, la collecte annuelle de la banque alimentaire a été un grand succès. Grâce à votre générosité, une quantité impressionnante de nourriture a été recueillie, ainsi qu'un généreux montant de 4 743 \$ en dons.

La banque alimentaire de Sainte-Anne-de-Bellevue a été très reconnaissante de cette merveilleuse contribution de notre communauté.

Jane Guest, l'organisatrice de cet événement annuel (qui a été lancé il y a plus de 50 ans par Richard Lavigne, chef de notre ancien service d'incendie bénévole), a été enchantée par le nombre de bénévoles enthousiastes qui sont venus aider, surtout parmi les plus jeunes! « Merci à tous pour vos sourires et votre empressement à participer à cet événement amusant, mais surtout très significatif. Rendez-vous l'année prochaine, au même endroit et à la même heure! »



Nouvelle année, nouvelle résolution!

Avec l'arrivée de 2025, il est temps de prendre soin de soi et de faire de la santé une priorité. Nous sommes heureux de vous annoncer le début de deux cours pour vous accompagner dans vos objectifs de remise en forme.

- **Aérobic en douceur :**

- **Date :** 8 janvier au 28 mars 2025
- Mercredi et vendredi de 10 h - 11 h
- **Coût résident :** 122,40 \$ (1 fois par semaine) et 244.80 \$ (2 fois par semaine)
- **Coût non-résident :** 146,40 \$ (1 fois par semaine) et 292.80 \$ (2 fois par semaine)

- **Fitness fonctionnel :**

- **Date :** 3 février au 27 mars 2025
- Lundi et jeudi de 11 h à midi
- **Coût résident :** 81.60 \$ (1 fois par semaine) et 163.20 \$ (2 fois par semaine)
- **Coût non-résident :** 97.60 \$ (1 fois par semaine) et 195.20 \$ (2 fois par semaine)



Faites de 2025 l'année de votre bien-être!

Inscrivez-vous dès le 18 décembre et commencez l'année du bon pied.

Pour plus d'informations et pour vous inscrire, visitez notre [site Web](#) ou contactez-nous par courriel au loisirs@senneville.ca.

Invitation au spectacle du temps des Fêtes

Pour célébrer le temps des Fêtes dans une ambiance festive et chaleureuse, nous avons le plaisir de vous inviter à un spectacle au centre communautaire!

Joignez-vous à nous pour une soirée magique où se mêleront chansons de Noël, airs de folklore québécois et irlandais, ainsi que des classiques du Jour de l'An. Une occasion parfaite pour tous de chanter, danser et profiter de la musique qui réchauffe le cœur.

Date : 14 décembre 2024 – 14 h à 15 h

Endroit : 20, avenue Morningside à Senneville

Coût : Gratuit pour les résidents de Senneville et 18 \$ pour les non-résidents

Information : loisirs@senneville.ca

Ce spectacle est ouvert à tous les âges et promet de raviver l'esprit des Fêtes dans une ambiance conviviale et festive. Que vous soyez en famille, entre amis ou seul, il y en aura pour tous les goûts!

Venez célébrer avec nous cette période joyeuse de l'année et créer de précieux souvenirs ensemble.

Au plaisir de vous y voir en grand nombre!



**MARQUEZ VOS CALENDRIERS
MARK YOUR CALENDARS**

DURANT LE TEMPS DES FÊTES, VOICI LES DATES DE COLLECTES :

Collecte de matières organiques : les lundis 23 et 30 décembre 2024 – Horaire habituel

Collecte de matières recyclables : les lundis 23 et 30 décembre 2024 – Horaire habituel

Collecte de matières résiduelles : les jeudis 26 décembre et 2 janvier 2025 – Horaire habituel



**COLLECTE DES
ENCOMBRANTS
BULK WASTE COLLECTION**

La prochaine collecte des objets encombrants aura lieu le **vendredi 10 janvier 2025**.

INFO : [Collecte des encombrants - Village de Senneville](#)



ARBRES DE NOËL CHRISTMAS TREES

ARBRE DE NOËL

Le Village de Senneville vous invite à vous départir de votre arbre de Noël de façon écologique.

Déposez votre sapin en bordure de rue après y avoir enlevé toutes les décorations.

Le service des travaux publics fera la collecte des sapins tout au long du mois de janvier.



Séances du conseil extraordinaire et ordinaire du mois de décembre

Veuillez noter qu'une séance extraordinaire aura lieu à 18 h, suivie d'une séance ordinaire du conseil municipal à 19 h, le **mardi 17 décembre**. Les deux séances se tiendront au centre communautaire George-McLeish, situé au 20, avenue Morningside (Parc Senneville).

Si vous avez des questions, vous pouvez nous les faire parvenir via notre plateforme « [Demande en ligne](#) » avant le 13 décembre 11 h.

Pour tout savoir sur les séances du conseil, incluant les ordre-du-jour, les procès-verbaux et les vidéos des séances précédentes, [consultez notre site Internet](#).

Bienvenue à tous!



L'Hôtel de Ville sera fermé pour la période des Fêtes, **du lundi 23 décembre 2024 prochain jusqu'au vendredi 3 janvier 2025 inclusivement.**

Pour toute urgence concernant les travaux publics, appelez le **514 630-1234**.

[CARNET DE
LOISIRS](#)

[DATES À
RETENIR](#)

[DERNIÈRES
NOUVELLES](#)

[PONT L'ILE-AUX-
TOURTES](#)

[INFO TRAVAUX](#)

[DEMANDE EN LIGNE](#)

VILLAGE DE SENNEVILLE



Happy Holidays!

As the holiday season approaches, the entire municipal team would like to extend its warmest wishes to you. May this festive period be an opportunity to share precious moments with loved ones, enjoy the magic of the season and recharge your energies for the New Year.

We thank you for your commitment and collaboration throughout the year. Together, we're making our community an ever-wider place of warmth and solidarity.

Happy holidays and see you next year!



Winter Maintenance - Rules to Follow

Winter is here, and to ensure safe and efficient maintenance of our streets, it's important to follow a few essential rules. Here are a few things to do:

- Do not push or throw snow onto the streets.
- Don't park your vehicle on the street between midnight and 7 a.m.
- Avoid leaving your vehicle parked for more than 4 consecutive hours, day or night, between 7 a.m. and midnight.

By respecting these instructions, you help ensure efficient snow clearing and safe traffic flow for everyone.

Thank you for your cooperation!



Maintenance and Prevention for your Natural Gas Appliances



Get ready for winter: maintain your heating appliances now!

The heating season is starting! If you haven't already done so, now is the ideal time to carry out annual maintenance on your heating appliances.

Preventive maintenance of your natural gas equipment offers many advantages:

- **Greater energy efficiency:** a well-maintained appliance consumes less energy, reducing your energy costs.
- **Longer service life:** by taking good care of your appliances, you extend their service life and delay the need to replace them.
- **Reduced risk of breakdown:** regular maintenance reduces the risk of breakages and unexpected breakdowns, giving you peace of mind.

For more information, click on the [Energir page](#).

A Great Success for the Annual Food Bank Drive!

We are pleased to announce that, once again, the annual Food Bank drive was a great success. Thanks to your generosity, an impressive amount of food was collected, along with a generous \$4,743 in donations.

The Sainte-Anne-de-Bellevue Food Bank was very grateful for this wonderful contribution from our community, a joint effort.



Jane Guest, the organizer of this annual event (which was started over 50 years ago by Richard Lavigne, Chief of our former volunteer Fire Department), was thrilled by the number of eager volunteers who came out to help, especially among the younger group! "Thank you to all of you for your smiles and your eagerness to help with this fun, but most importantly, very meaningful event. See you next year, same place, same time!"

New Year, New Resolution!

With the arrival of 2025, it's time to take care of yourself and make health a priority. We're pleased to announce the start of two classes to help you achieve your fitness goals.

- **Gentle Aerobics:**

- **Date:** January 8 to March 28, 2025
- Wednesdays and Fridays, 10 a.m.-11 a.m.
- **Cost residents:** \$122.40 (once a week) and \$244.80 (twice a week)
- **Cost non-residents:** \$146.40 (once a week) and \$292.80 (twice a week)

Fitness:

- **Date:** February 3 to March 27, 2025

- Monday and Thursday, 11 a.m. to noon
- **Cost residents:** \$81.60 (once a week) and \$163.20 (twice a week)
- **Cost non-residents:** \$97.60 (once a week) and \$195.20 (twice a week)



Make 2025 the year of your well-being!

Sign up starting December 18 and start the year off on the right foot.

For more information and to register, visit our [website](#) or contact us by e-mail at loisirs@senneville.ca.

Invitation to the Holiday Show

To celebrate the holiday season in a warm and festive atmosphere, we're pleased to invite you to a show at the community center!

Join us for a magical evening of Christmas songs, Quebec and Irish folk tunes, and New Year's Day classics. A perfect opportunity for everyone to sing, dance and enjoy heart-warming music.

Dates: December 14, 2024 - 2:00 p.m. to 3:00 p.m.

Location: 20 Morningside Avenue, Senneville

Cost: Free for Senneville residents and \$18 for non-residents

Information: loisirs@senneville.ca



This show is open to all ages and promises to rekindle the holiday spirit in a friendly, festive atmosphere. Whether you're with family, friends or on your own, there's something for everyone!

Join us in celebrating this joyous time of year and creating precious memories together.

We look forward to seeing you there!



**MARQUEZ VOS CALENDRIERS
MARK YOUR CALENDARS**

DURING THE HOLIDAY SEASON, HERE ARE THE COLLECTION DATES:

Green waste collection: Mondays, December 23 and 30, 2024 - regular schedule

Recycling collection: Mondays, December 23 and 30, 2024 - regular schedule

Garbage collection: Thursdays, December 26 and January 2, 2025 - regular schedule



The next bulk waste collection will be on Friday, **January 10, 2025**.

INFO: [Bulk waste collection - Village de Senneville](#)



The Village of Senneville invites you to dispose of your Christmas tree in an environmentally friendly way.

Place your tree at the curb after removing all the decorations.

Our Public Works department will pick up the trees throughout January.



December - Special and Regular Sittings

Please be advised that a special sitting will take place at 6 p.m., followed by a regular municipal council meeting at 7 p.m. on **Tuesday, December 17th**. Both sessions will be held at the George-McLeish Community Centre, located at 20 Morningside Avenue (Senneville Park).

If you have any questions, please send them to us via our "[Online Request](#)" platform before December 13, 11 a.m.

To find out all about council meetings, including agendas, minutes and videos of previous meetings, [visit our website](#).

Welcome to all!



The Town Hall will be closed for the Christmas period, from Monday, **December 23, 2024 to Friday, January 3, 2025 inclusively**.

For Public Works emergencies, please call **514-630-1234**.

[RECREATION
BOOKLET](#)

[EVENT
UPDATES](#)

[LATEST
NEWS](#)

[L'ILE-AUX-TOURTES
BRIDGE](#)

[INFO WORK](#)

[ONLINE REQUEST](#)



Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



Publication: 12/12/2024 | SENNEVILLE